



**Nombre del alumno:**

Lidy Valdez Morales

**Nombre del profesor:**

Lic. Sergio Alejandro Vellamin López

**Licenciatura:**

Enfermería 8° "A"

**Materia:**

Legislación en salud y enfermería

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre y tema del trabajo:**

Mapa conceptual

"Unidad IV"

TEORIA DE LA DECISIÓN Y BIOETICA

La teoría de la elección racional aplicada a las decisiones clínicas

La Teoría de la Elección Racional

Es

Una propuesta que surge en las ciencias sociales aplicadas especialmente a la economía, pero que se ha trasladado al análisis de la conducta humana

Una escuela del pensamiento que se basa en la propuesta de que las elecciones individuales se realizan de acuerdo con las preferencias personales individuales

Modelo de explicación de la forma en la que tomamos decisiones

Lo

Racional generalmente hace referencia a que las elecciones que hacemos son consistentes con nuestras preferencias personales, derivadas de ellas de manera lógica

Capacidad de pensar e imaginar los posibles efectos secundarios de las alternativas que tenemos ante una decisión y a partir de ahí seleccionar las alternativas que son las más adecuadas para nuestro beneficio en ese momento (bajo una lógica coste-beneficio)

Los seres humanos somos lo suficientemente independientes, y tenemos la capacidad suficiente de generar autocontrol emocional, como para que no existan otras variables más que la propia razón, al momento de tomar decisiones

¿Qué es una elección racional según la TER?

La acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección

En

Implícitas

Explícitas

Son

Aquellas que tomamos de manera consciente (racional) de acuerdo con lo que consideramos que es la opción más adecuada para nuestros intereses

La

¿De dónde surge?

Es

Una teoría a través de la que se pueden entender muchos otros elementos que dan forma al comportamiento y las sociedades humanas

Que

Surge principalmente en el contexto intelectual estadounidense durante la segunda mitad del siglo XX y en reacción a los modelos de economía del bienestar

Se trasladó posteriormente hacia el análisis de las disciplinas de la psicología y la sociología

LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN PÚBLICA APLICADA AL DISEÑO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS SANITARIAS

La salud es una condición indispensable para el logro de los objetivos planteados en las políticas sociales diseñadas para alcanzar las metas nacionales de crecimiento económico y bienestar

La política pública

Como

un conjunto de decisiones bien fundamentadas generadas por cualquiera de las ramas y en todos los niveles del gobierno, y enmarcadas en un conjunto de normativas

Que

Reflejan la respuesta del gobierno a las condiciones o circunstancias que generan o generarán necesidades a una cantidad considerable de personas

Teoría

Los

Gobiernos utilizan políticas públicas por razones políticas, morales, éticas o económicas, o cuando el mercado no resulta eficiente

Las políticas de salud

Son

Importantes porque afectan directa o indirectamente todos los aspectos de la vida cotidiana, las acciones, los comportamientos y las decisiones

Y

Pueden prohibir conductas

Alentar las que se consideran beneficiosas

Proteger los derechos y el bienestar de algunas poblaciones

Impulsar ciertas actividades o proporcionar beneficios directos a los ciudadanos necesitados

Como

Las políticas reguladoras

En

Acreditaciones profesionales, establecer controles de precios para los bienes y servicios

La renovación de la atención primaria de salud

El

Proceso renueva compromisos de larga data y constituye un paso hacia el futuro para mejorar la salud de la población

En la atención primaria contribuirán a galvanizar las acciones en curso tendientes a brindar una atención integral centrada en la promoción

Para

La prevención y la rehabilitación



